



INFORME DE GESTIÓN DE RECTORÍA **Marzo de 2020**

Vicerrectoría académica

Vinculación 20 monitores con recursos plan de fomento 2019. Se encuentran trabajando desde el mes de marzo del año en curso, prestando apoyo a las labores de trabajo docente sin presencialidad.

Revisión y análisis de lineamientos y avances del PEI.

Instrucción del personal administrativo, estudiantes pasantes y de trabajo de grado de las medidas impartidas por las directivas de la Universidad por para prevenir Covid-19

Ajusta de horarios de trabajo para el personal de campo, laboratorios y unidades de trabajo requeridas o trabajo constante.

Dotación de insumos como para limpieza y desinfección de los sitios de trabajo.

Suspensión de prácticas, laboratorios y actividades de presencia masiva. Igualmente, se le solicitado a los docentes la planificación de los mecanismos y herramientas para continuar con el proceso de formación de manera virtual.

Cancelación de eventos de extensión que se tenían planificados para los meses de marzo y abril el presente año.

Reuniones con los docentes catedráticos para resolver sus dudas referentes a la planificación de las actividades virtuales.

Facultad de Ciencias Agropecuarias

Gestión de nuevos convenios “Colegio Agropecuario la Piedras” en Toluviejo y Granja Porcícola la Marianica en Chinú, Córdoba como sitios de Semestre Práctico para los estudiantes de último semestre.

Movilidad internacional dos (2) estudiantes del programa de Zootecnia a Brasil.

Facultad de ciencias de la salud

Reuniones relacionadas con el Covid-19, con la participación de las directivas académicas, jefes de dependencias, docentes de prácticas formativas, coordinadora de la Maestría en Salud Pública e integrantes del Grupo de Investigación de Biomédicas. De esta reunión se



forjó el “Plan estratégico para Contención de Covid19” diseñado en consenso entre los participantes, el cuál fue reenviado a Rectoría para su pertinencia.

Diseño de propuesta de difusión masiva para la contención del Covid-19 “Corona al Coronavirus” comprendida por una infografía de la enfermedad para publicar por redes sociales y dos protectores de pantalla para colocar en los computadores de la universidad. Respectivamente fueron remitidas a las dependencias de Comunicaciones y Cómputo de la institución.

Se diseñó el *“Protocolo para Docentes, Estudiantes y Empleados, que regresen de Comisión de Estudios, Comisiones Administrativas, Pasantías, Actividades Investigativas, Practicas Académicas Formativas, Practicas Rotatorias de Internado o realización de actividades en Representación de la Universidad de Sucre a nivel Nacional e Internacional; Así, como funcionarios con antecedentes de Contacto con personas provenientes de áreas de circulación de COVID-19”*, que se avaló en el consejo académico de su sesión del 18 de marzo de 2020.

Se concursó y de ganó plaza de movilidad internacional por primera vez en toda su historia a una estudiante del programa de Tecnología en Regencia de Farmacia, con destino al programa de Farmacia de la Universidad de Campinas en Brasil Resolución No 28 de 2019 de Consejo Superior. Vale la pena mencionar a su vez, que la estudiante posteriormente decidió voluntariamente renunciar a su cupo de movilidad académica internacional debido a que su situación económica, le impedía su sostenimiento en la ciudad de Campinas.

En cuanto al mejoramiento de la calidad académica se adelantaron actividades concernientes al Plan de Mejoramiento 2016-2021 con fines de reacreditación del programa.

Se realizó el 11 de marzo una capacitación en *Planificación, elaboración y Gestión de proyectos de Investigación de Impacto Regional, Nacional e Internacional*. La jornada estuvo dirigida a las docentes adscritas al programa de fonoaudiología y conto con una participación activa de las mismas.

Movilidad internacional dos (2) estudiantes del programa de enfermería para cursar su VII semestre académico en la Universidad de San Pedro – Perú.

El programa de Medicina y la División de Extensión y Proyección Social, realizaron conjuntamente la actividad "Sexualidad Segura, la planificación tu mejor decisión para un futuro mejor", donde se ofrecieron los servicios de asesoría y consulta médica de planificación familiar.

Facultad de Educación y Ciencias

El departamento de Derecho y Ciencias Sociales realizó evento académico en la modalidad de conversatorio denominado *Con los lentes de género se ve otro Derecho*, liderado por las



Ponentes María José Salcedo, Roxana Abelló, la Estudiante Andrea Candamil y como Moderadora la Docente del Programa de Derecho Margarita Jaimes Velásquez.

Vinculación de la Universidad de Sucre, su programa de derecho a esta Red: Nodo Caribe, de la RED de Grupos y Centros de Investigación Jurídica y Socio Jurídica

La Coordinación del Centro de Lenguas adelanta un convenio interinstitucional para poder convertirse en un centro de inglés certificado internacionalmente; para lo cual, se están revisando documentos pertinentes con ayuda de la Oficina Jurídica.

Dada la contingencia de salud mundial frente al COVID-19 el Centro de Lenguas Extranjeras está ofreciendo sus cursos externos e internos de inglés.

Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Reunión con vicerrector académico de la universidad EAN para fortalecer acuerdos académicos con relación a posgrados..

Facultad de Ingeniería

Ponderación de factores y características para proceso de autoevaluación con fines de renovación de la acreditación de alta calidad de los programas de Ingeniería Civil e Ingeniería Agroindustrial, con el acompañamiento de la oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica.

Participación de los Jefes de los Departamentos de Ingeniería Agroindustrial, Civil y Agrícola en la gestión del convenio con ICONTEC, para ofrecer el diplomado en HSEQ a la comunidad en general con certificado de auditor interno.

En alianza con la jefatura de proyectos de la Alcaldía de Sincelejo y la jefatura de ingeniería civil e ingeniería agroindustrial se adelantan gestiones para articular trabajos de aula de las asignaturas de tecnología no alimentaria, desarrollo de empresas, manejo de residuos y gestión de productos para participar en convocatoria del DPS con el objetivo de asignar capital semilla para jóvenes entre los 17 y 24 años de estrados 1 y 2 con hasta 50 puntos en el SISBEN, que postulan proyectos productivos de economía naranja.

Gestión para identificar el interés de la comunidad aledaña a la Universidad de Sucre en la formación de cursos cortos, con el apoyo de la Junta de acción comunal del barrio Puerta Roja.

Acercamiento con la Facultad de Ingeniería de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito a través del Decano Ing. Héctor Matamoros para participación en proyectos de



investigación de ingeniería civil en las líneas de aguas y transporte en las próximas convocatorias de Colciencias para el año 2020.

Conformación de banco de propuesta de investigación en la modalidad de tesis del programa de Ingeniería Civil.

Se programó conjuntamente con FENALCE, la preparación de la tierra del Predio el Rodeo, para lo cual se gestionó ante vicerrectoría administrativa el suministro del combustible para el tractor que hará la actividad de desbrozado, cincelada y arada de la hectárea de tierra, del sistema de riego en dicho predio.

Centro de Laboratorios

Elaboración del reglamento general del centro de laboratorio, teniendo en cuenta las normas vigentes y el proceso de Gestión de calidad de la universidad de Sucre.

Actualización de inventario de equipos de laboratorios, su estado e intervención por parte del taller de mantenimiento electrónico, actualización de formatos.

Mantenimiento preventivo, correctivo y/o diagnóstico de los equipos,

Gestión de pesado y clasificación de residuos químicos por laboratorio generador, para el gestor final.

Actualización de las tarifas para la venta de servicios del Centro de Laboratorios para el año 2020.

Oficina de Posgrados, Educación Continuada y Relaciones Internacionales

Apoyo a la continuidad a través de los medios virtuales a los diferentes programas de posgrado:

- Maestría en Salud Pública
- Maestría en Ciencia Animal
- Maestría en Biología
- Especialización Seguridad y Salud en el Trabajo

- Diplomado en Gestión Ambiental
- Diplomado en Gerencia Financiera
- Diplomado en Marketing Estratégico
- Diplomado en Educación Inclusiva y Flexibilidad Curricular
- Diplomado en Gestión de Calidad en los Servicios Farmacéuticos
- Diplomado en Interventoría de la Construcción



Seguimiento a los estudiantes que se encuentran cursando un semestre de intercambio en el exterior, con el fin de conocer sus situaciones ante la problemática que se vive a nivel mundial con relación a la pandemia por el virus, Covid-19.

Coordinación de Egresados

Participación en la formulación, organización y desarrollo de acciones que den cumplimiento a las políticas institucionales del Consejo Nacional de Acreditación, en lo referente al seguimiento a egresados.

Se adelantaron las siguientes actividades en cuanto al Portal de Empleo de la Universidad de Sucre se crea como estrategia de apoyo a la Vinculación laboral de los egresados, se hace promoción del portafolio ocupacional de los egresados entre empresas de la región y del país, las empresas comparten las ofertas laborales a los egresados de la Universidad, se compartieron ofertas laborales a profesionales de los distintos programas académicos de la Universidad.

División de Extensión y Proyección Social

El día 9 de marzo la Universidad de Sucre suscribió Convenio con la Fundación Sucre Diversa, colectividad que trabaja en pro de los derechos humanos de las personas LGTBI en el departamento de Sucre con el fin de aunar esfuerzos para adelantar acciones conjuntas como la generación de espacios académicos para la sensibilización en materia de derechos de la comunidad LGTBI+Q y el diseño y la promoción de estrategias para difundir mecanismos de prevención y protección de las comunidades diversas de la Universidad de Sucre.

Se logró la firma de Convenio Cultura de Sucre entre el Fondo Mixto de Cultura y Universidad de Sucre, por medio del cual se pretende gestionar recursos para fortalecer el Museo de Arte de La Universidad de Sucre, adscrito a la División de Extensión Y proyección Social.

La División de Extensión y Proyección Social junto con la Fundación Sucre Diversa y Fundación Cimientos de Luz realizó el lanzamiento de la campaña #UNISUCREINCLUYENTE, en el marco de la conmemoración del día de la mujer. Con esta campaña se busca reforzar conductas hacia la inclusión en todos los estamentos de la comunidad unisucraña y el departamento de Sucre, como una línea de trabajo prioritario hacia un espacio inclusivo, diverso e igualitario.

En el marco de la campaña #Unisucreincluyente, se llevó a cabo en el Consultorio de Fonoaudiología, esta jornada con el apoyo de la Fundación Cimientos de Luz, una organización que trabaja para contribuir con la prevención y abordaje del VIH/SIDA, infecciones de transmisión sexual – ITS en poblaciones consideradas de mayor vulnerabilidad, especialmente adolescentes, jóvenes y mujeres, realizando acciones de promoción de los derechos sexuales y reproductivos, la salud sexual y reproductiva.



Jornada de Sexualidad Segura: La planificación tu mejor decisión para un futuro mejor se llevó a cabo en el Campus Puerta Roja con el apoyo del programa de Medicina. Durante esta actividad se ofrecieron servicios de asesoría y consulta médica de planificación familiar de médicos, estudiantes y ginecólogos del programa.

División de Extensión y Proyección social, División de Bienestar Social Universitario y Gobernación de Sucre se unieron al lanzamiento de la campaña Stop Bullying, organizada por el despacho de la Gestora social del departamento. Esta campaña busca rechazar todo tipo de violencia física, sexual, verbal y psicológica, y se incentiva el trato digno, el respeto y el apoyo a las otras personas entre los niños y adolescentes.

División de Investigación – DIUS

Fueron aprobados por Consejo Académico los resultados de la “Convocatoria para el Fortalecimiento de Grupos de Investigación 2018-2019”, Resolución de Consejo Académico No.16 de 2020.

Recepción de Resultados preliminares de las siguientes convocatorias de Minciencias: Convocatoria del Sistema General de Regalías - fondo de CTel - para la conformación de un listado de propuestas de proyectos elegibles de investigación y desarrollo para el avance del conocimiento y la creación (Once (11) propuestas como ejecutores en la lista de elegibles.

Segunda convocatoria para la conformación de un listado de propuestas de proyectos elegibles para el fortalecimiento de capacidades institucionales y de investigación de las Instituciones de Educación Superior Públicas. Cuatro (4) propuestas como ejecutores en la lista de elegibles.

La Universidad de Sucre participó en el corte 1 del Plan Bial de Convocatorias 2019 - 2020 del actual Minciencias, como ejecutor y coejecutor de múltiples propuestas de proyectos. El valor total de los 25 proyectos en los cuales la Universidad de Sucre participó, y que lograron la calidad de elegible definitivo, asciende a \$ 84.383.472.210, del valor total de las propuestas de proyectos presentadas en las convocatorias en mención, la Universidad de Sucre solicitó al Fondo de Ciencia, Tecnología e Innovación (FCTel) del Sistema General de Regalías (SGR) un valor total de \$ 50.781.478.817, aportando en contrapartida en especie por un valor total de \$ 15.966.073.637.

Por otro lado, y dados los montos indicativos en cada una de las convocatorias mencionadas en las cuales participó la Universidad de Sucre, es altamente probable que se logre la financiación por un valor de \$ 28.484.397.402, previo proceso de viabilización antes el Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD)."

División de biblioteca e infraestructura científica

Por la situación de contingencia, por la cual se suspenden las actividades presenciales académicas y administrativas de la Universidad; se gestiona la amplitud de los tiempos de vencimiento de los libros prestaos. La primera ocasión lo fue hasta el 30 de marzo y actualmente, hasta el 30 de abril.



De acuerdo a la evolución de las instrucciones administrativas, se harán las extensiones respectivas; para que no se generen sanciones o multas. La información se ha publicado oportunamente en los medios de comunicación de la Universidad.

Reunión con los diferentes actores culturales de la Universidad, para alimentar, dinamizar y visibilizar la actividad cultural en la Universidad.

Oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica

Registros Calificados

Recopilación, organización y difusión de la documentación de cada programa académico en relación con registro calificado, autoevaluación y acreditación. En este punto se realizó escaneo y recolección de toda la información referente a los programas académicos de la institución y se puso a disposición de los decanos y jefes de departamentos.

Se realizaron asesorías que permitan aportar a la renovación de sus registros calificados, a los programas de Economía, Derecho, Administración de empresas, Ingeniería Civil, Ingeniería Agroindustrial, Fonoaudiología, medicina, Especialización en Seguridad y salud en el Trabajo, enfermería, entre otros.

Para lograr unificación en la Construcción de documentos Maestros, se diseñó una plantilla para la realización de los mismos, con su respectiva matriz.

Autoevaluación de Programas Académicos

Se actualizaron los siguientes documentos:

FOR-GC-051_Plan de mejoramiento resultante de proceso de autoevaluacion_ver 1.0

FOR-GC-052_Seguimiento Plan de mejoramiento resultante de proceso de autoevaluación_ver 1.0

Se diseñaron los siguientes documentos que permitirán abordar el proceso de autoevaluación de programas, permitiendo generar articulación en los procesos y que le permitirán a la institución priorizar en cada una de las acciones expuestas en estos planes de mejoramiento.

FOR-GC-056_Inventario de acciones Plan de mejoramiento Autoevaluación de programas

FOR-GC-057_Número de acciones Plan de mejoramiento Autoevaluación de programas

INS-GC-006_Instructivo Plan de mejoramiento FOR-GC-051

INS-GC-007_Instructivo Inventario de acciones FOR-GC-056

FOR-GC-058_Informe de cierre de Planes de mejoramiento

ODO-GC-007_Guía para la redacción de documentos de la Oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica



Se elaboró el documento “informes de autoevaluación de programas de pregrado” y “plantilla informes de autoevaluación e programas de pregrado”, los cuales se encuentran para revisión para ser incorporados al sistema de gestión de calidad.

Acreditación Institucional

En lo referente al tema de Acreditación institucional hemos tenido grandes avances, pues hemos iniciado con el abordaje de la estrategia de divulgación de la Acreditación institucional a partir de su plan de Comunicaciones, permitiéndole a la comunidad conocer como se viene desarrollando este proceso, el cual se viene desarrollando a partir de la página web, youtube y poster y pendones en cada uno de los campus de la Institución.

Se organizó el primer Seminario sobre Calidad Académica “Autoevaluación y Acreditación” a realizarse el día 20 de marzo de 2020 en la Escuela de Formación de Infantería de Marina, Coveñas, con la participación de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, Universidad Nacional de Colombia Sede Manizales, Universidad del Cauca, Universidad de Caldas, sin embargo, dado el alcance del Covid 19, las directrices a nivel nacional y pensando en la salud de nuestra comunidad académica, este evento fue pospuesto.

Se realizaron asesorías permanentes a las diferentes dependencias con el fin de finalizar el proceso de los informes de dependencia, de los cuales se han recibido en un 95%. En la actualidad el equipo ACA se encuentra en revisión de estos documentos. De igual forma, se ha elaborado una rúbrica de calificación para verificar la Coherencia, la pertinencia / relevancia, la adaptabilidad y la sostenibilidad de los documentos emitidos por la institución de acuerdo a la normatividad vigente. Estos documentos serán valorados por el equipo ACA y algunos miembros del Comité institucional de Aseguramiento de la Calidad.

Se realizó el informe final de la etapa de Ponderación de factores y características

Gestión Curricular

En lo referente al tema de Gestión curricular, la Oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica viene articulando con la Vicerrectoría Académica, actividades que le permitan a la Universidad cumplir con el objetivo de la Acreditación institucional y realizar procesos académicos de la mejor manera posible. Por lo que viene realizando revisiones a su proyecto Educativo Institucional, de modo que este cumpla con los estándares establecidos por el Ministerio de Educación y el Consejo Nacional de Acreditación. En concordancia con esto, se hace necesario realizar una revisión a los lineamientos Curriculares y el enfoque pedagógico de la Institución, para lo cual se diseñó un instrumento para valorar tanto los proyectos educativos de programas PEP y el PEI.

Con base a esto, se han venido realizando reuniones con Decanos para socializar e informar sobre las propuestas que se deben abordar tanto a los PEP como al PEI.

Durante el mes de marzo se avanzó en el proceso de implementación del SGC en la oficina de Aseguramiento de la Calidad Académica, buscando articular sus actividades y procesos a partir de estándares con sus respectivos procedimientos. En la actualidad, el equipo ACA, se encuentra en revisión de dichos procedimientos para incorporar al SGC institucional.



Desde la jefatura de la Oficina se ha diseñado el plan de Trabajo en Casa, articulado con los Decanos y Jefes de Departamentos, en ocasión a la pandemia del Covid 19 y por el Aislamiento preventivo obligatorio decretado por el Gobierno nacional. Cabe resaltar que este plan de trabajo está disponible en caso de ser requerido.

División de Bienestar Social Universitario

Área de cultura

Fecha	Evento	Grupo
05 de marzo de 2020	Apoyo a la Alcaldía Municipal de Sincelejo en el conversatorio realizado en el auditorio Pompeyo Molina denominado "En los tacones de ella" Presentación del grupo de danza y grupo folclórico Se realizó cuadro vivo denominado "En Los Tacones de Ella" por el taller de teatro.	Grupo folclórico Grupo de danza Taller de teatro Coordinación Cultural
06 de marzo de 2020	Acompañamiento celebración día del Contador en el Campus Puerta Roja. Presentación del conjunto vallenato y folclórico.	Taller de acordeón – Grupo vallenato Grupo folclórico
07 de marzo de 2020	Acto cultura en la reinauguración de "Casa Retorno" Sincelejo	Grupo folclórico Coordinación Cultural
09 de marzo de 2020	Cuadro vivo "Basta ya, ni una más" a través del grupo taller de teatro con el acompañamiento del artista Zamuel Hoyos que realizó body paint	Coordinación cultural Taller de teatro
12 de marzo de 2020	Concierto en Conmemoración al Día de la Mujer en el Campus Puerta Roja de la Universidad, a cargo de la orquesta Latin Mix y la banda tradicional	Coordinación cultural Orquesta Latin Mix Banda tradicional
13 de marzo de 2020	Acompañamiento del grupo de vallenato en "Primera jornada de sensibilización camino a la reacreditación en el Campus Ciencias de la Salud.	Taller de acordeón – Grupo vallenato
13 de marzo de 2020	Noche de Karaoke Conmemoración al Día de la Mujer en el Campus Ciencias de la Salud.	Coordinación cultural Cine Club
13 de marzo de 2020	Convocatoria y presentación de las actividades culturales a realizar en el Campus de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.	Coordinación cultural Decanatura Ciencias Agropecuarias Jefe de Departamento de Zootecnia
14 de marzo de 2020	Acompañamiento cultural en el Lanzamiento del Torneo de Softbol Unisucreño.	Grupo vallenato Grupo folclórico Grupo de danza



6 de marzo de 2020	Inicio de talleres virtuales a cargo de cada instructor adscrito al área de cultura, por la contingencia presentada de suspensión de clases presenciales	Instructores área de cultura Coordinación cultural
--------------------	--	---

Área de deporte

Fecha	Evento	Grupo
Del 2 al 31 de marzo	Inicio y desarrollo de las actividades académicas en los programas de Licenciatura en Matemáticas, Fonoaudiología y Enfermería. Modalidad presencial y virtual.	Grupo de estudiantes de Lic. en Matemáticas, Fonoaudiología y Enfermería
Del 2 al 20 de marzo	Entrenamiento presencial con todas las selecciones deportivas.	Todos los grupos de las diferentes disciplinas deportivas
15 de marzo	Inauguración y torneo de bola rápida de softbol masculino y femenino del Club los Toros.	Comunidad estudiantil e instructor
8 y 15 de marzo.	Torneo recreativos de softbol masculino de CONFASUCRE.	Comunidad estudiantil e instructor
8, 13 y 15 de marzo.	Lanzamiento de las convocatorias para los juegos interfacultades en futbol, futbol sala y softbol.	Comunidad estudiantil e instructores.
7 de marzo	Inauguración del Torneo Interno de Softbol.	Comunidad estudiantil e instructor
De 2 al 9 de marzo.	Lanzamiento y convocatoria para las actividades deportivas y recreativas en el campus de Ciencias Agropecuarias.	Comunidad estudiantil e instructor
Inicio en noviembre de 2019 y finalizó el 8 de marzo	Culminación de la participación del Torneo de Softbol Femenino (iniciado en noviembre) quedando en 4to Lugar.	Comunidad estudiantil e instructor
18 al 14 de marzo	Torneo de Futbol de primera categoría del 20 de julio con los equipos de egresados y estudiantes con cinco partidos jugados por cada equipo.	Comunidad estudiantil e instructor
20 de marzo	Torneo de fustal " Mil Ciudades" de la liga de fustal, dos partidos jugados.	Comunidad estudiantil e instructor
8, 13 y 15 de marzo.	Torneo de futsal del Pinar equipo de estudiantes y egresados.	Comunidad estudiantil, egresados e instructor
12 de marzo	Inicio de la reorganización de programa "MAS VIDA" en coordinación con las demás áreas de bienestar.	Áreas de Bienestar (salud, deporte, cultura y desarrollo humano)
23 al 31 de marzo	Plan virtual de ejercicios para el fortalecimiento muscular y acondicionamiento físico.	Grupo de estudiantes e instructor de rugby.
23 al 31 de marzo	Ciclo de ejercicios virtuales para la preparación física y técnica. -Ejercicios de velocidad. -Ejercicios de fuerza. -Ejercicios de resistencia y flexoelasticidad.	Grupo de estudiantes e instructor de futbolsala
23 al 31 de marzo	Planes virtuales de entrenamiento, calentamiento y patadas en taekwondo. - -Ejercicio de calentamiento articular en general, elasticidad y flexibilidad.	Grupo de estudiantes e instructor taekwondo.

	-Ejercicios de sistema de defensa y ataque.	
23 al 31 de marzo	Plan virtual de entrenamiento físico y técnico. -Ejercicios de calentamiento y movilidad articular. (Entrada en calor trote, espinen, taloneo, esquipan, tijera.) -Ejercicios de velocidad.(Saltos , lateralidad, alargue)	Grupo de estudiantes de futbol y funcionarios.
23 al 31 de marzo	Ciclo de ejercicios de acondicionamiento físico y técnico en casa. -Ejercicios de estiramiento y calentamiento. -Ejercicios de desplazamiento con o sin balón. -Ejercicios técnicos de control de balón con los antebrazos. -Ejercicios técnicos de golpe de dedos (Voleo)	Grupo de estudiantes de la selección masculina y femenina de voleibol e instructor.
23 al 31 de marzo	Planes virtuales de entrenamiento físico y deportivo. -Ejercicios de fuerza. -Ejercicios de resistencia cardiovascular. -Ejercicios de preparación técnica, con fundamento básico con balón o sin balón y coordinación general. -Videos con orientación de rutinas.	Grupo de estudiantes de baloncesto e instructores.
23 al 31 de marzo	Plan de entrenamiento virtual de ajedrez para estudiantes. ' Ajedrez en casa ' -Talleres virtual 1: de mate en dos y tres jugadas. -Taller virtual 2: Ataque doble. -Taller virtual 3: resolución de problemas en el ajedrez.(ejercicios de tácticas, ataques dobles , clavadas) -Torneos virtuales de ajedrez entre estudiantes.	Grupo de estudiantes de ajedrez e instructor.
23 al 31 de marzo	Acondicionamiento físico en casa. -Videos de rutinas de estiramiento, circuito. -Videos formativos de manejo de respiración.	Comunidad universitaria.

Área de salud

Fecha	Evento	Grupo
Del 2 al 31 de marzo	Planificación familiar	Estudiantes
9 y 10 de marzo	Control Placa, Detartraje, Educación en salud oral	Estudiantes
Del 2 al 31 de marzo	Entrega de Preservativos	Estudiantes
Del 2 -31 de marzo	Reestructuración Programa MASVIDA	Equipo de Bienestar
Del 2 al 12 de marzo	Catedra Vida Universitaria	Estudiantes de primer semestre



16 al 31 de marzo	Elaboración y ejecución del plan de apoyo comunitario a la Emergencia Sanitaria y teletrabajo	Equipo de Bienestar
De 20 de marzo Y durante la Emergencia	Asesoría en Salud, a través de la línea directa de Atención del Covid-19 y otros temas de salud	Comunidad universitaria en General
Del 2 al 31 de marzo	Realización de informes estadísticos	Enfermeras
Área de psicología		
Del 2-30 de marzo	Desarrollo de cátedra vida universitaria, dirigida a los estudiantes de primer semestre de los diferentes programas académicos, culminando esta actividad por medio virtual.	Estudiantes de primer semestre
Del 2 al 30 de marzo	Atención en el área psicología a la comunidad universitaria. Cabe anotar que desde el 24 de marzo las atenciones han sido de manera virtual.	Comunidad Universitaria.
06 de marzo	Acompañamiento a familiares en la elaboración de duelo por fallecimiento del estudiante Luis Ángel Rematozo del programa Administración de Empresas.	Familiares de estudiante
11 de marzo	Participación al evento Stop bullying de la Gobernación de Sucre.	Psicología, Coordinador(a) de Cultura y proyección social

Programas especiales

Fecha	Evento	Grupo
1 de marzo	Creación de estrategias para atención a la comunidad Universitaria por medio de canales virtuales y telefónicos, atendiendo a la emergencia sanitaria por covid 19	Equipo bienestar
3 de marzo	Creación mesa de trabajo equipo Jóvenes en Acción Sucre, Aplicativo WhatsApp – atención virtual - emergencia sanitaria	Enlaces JeA
19 de marzo	Envío del pre-cargue permanencia y excelencia 2019 - 2	Enlaces Unisucro
20 de marzo	Inicio de pre-registro virtual para el programa de jóvenes en acción	Estudiantes nuevos - hasta 4 semestre
27 de marzo	Verificación de entrega TMC giro extraordinario autorizado por presidencia de la república y DPS nacional, atendiendo a la emergencia por covid 19	Estudiantes



Área de desarrollo humano

Fecha	Evento	Grupo
2 al 31 de marzo	Inicio convocatoria plan padrino subsidios de matrículas 2020-01 presencial y virtual (formulario virtual en página web) -Recepción de solicitudes modalidad virtual. -Sistematización de datos y consulta de promedios.	Comunidad estudiantil
5 de marzo	Conversatorio “ EN LOS TACONES DE ELLAS ” en conmemoración del día internacional de la mujer. Liderado por la Secretaria de la Mujer con apoyo de la División de Bienestar Social Universitario.	Comunidad universitaria y externa.
10 de marzo.	Jornada de limpieza facial, dirigida a las mujeres unisucrañas, en el marco del Día Internacional de la Mujer.	Funcionarias y estudiantes.
Del 3 al 20 de marzo	Sistematización de estudiantes propuestos para incentivos culturales y deportivos 2019-02, consulta de promedios y elaboración de informes. Coordinación para la realización del comité de bienestar para analizar y aprobar los incentivos.	Trabajo Social
Del 2 a 31 de marzo	Continuidad de la catedra de vida universitaria modalidad presencial y virtual, dirigida a los estudiantes de primer semestre de los diferentes programas académicos	Estudiantes de primer semestre de los diferentes programas académicos.
Del 24 al 31 de marzo.	Entrevista vía telefónica a estudiantes solicitantes de reliquidación de matrículas, con el fin de constatar sus condiciones socioeconómicas. (Modalidad teletrabajo).	Comunidad estudiantil
Del 20 al 31 de marzo.	Línea de atención a la comunidad estudiantil por vía telefónica y correo institucional. -Asesorías. -Consultas	Comunidad estudiantil

COVID – 19 (Acciones puntuales)

Laboratorio

Organización y puesta en marcha del laboratorio de Unisucra para pruebas de Covid.19.

Convenio Universidad de Sucre – Gobernación de Sucre: Aunar esfuerzos técnicos, humanos y financieros entre el Departamento de Sucre y la Universidad de Sucre que garanticen las condiciones de operación del laboratorio de Investigaciones Biomédicas de la Universidad de Sucre, para la realización la prueba de rtPCR que detecta el SARS- CoV2 (COVID-19). 2.500 pruebas.

Convenio Especial de Cooperación N° 32: INS y Universidad de Sucre: Aunar esfuerzos técnicos para la realización de la prueba de PCR en tiempo real (rtPCR) para diagnóstico de SARS-CoV2 (COVID-19).



Acta de inicio como laboratorio colaborador autorizado por el Instituto Nacional de Salud para operar como laboratorio de diagnóstico molecular del nuevo SARSCoV (COVID19) - 11 de Abril de 2020.

Comunicaciones

En cuanto a comunicación, el proceso ha sido permanente con difusión desde nuestras redes, de: mensajes de voz, videos, imágenes, textos, emisora, prensa escrita y correos de temas alusivos y oficiales, relacionados con la pandemia y los cuidados recomendados, igualmente sobre aspectos académicos relacionados con la crisis y los procesos actuales, y sobre los avances en tal sentido alcanzados por la Universidad.